



FONDO MONETARIO
INTERNACIONAL



Servicio de
Impuestos
Internos

Premier Hackathon fiscal 2019

24 et 25 avril 2019

Le premier Hackathon fiscal d'Amérique latine a eu lieu les 24 et 25 avril à Santiago et a été organisé par le Servicio de Impuestos Internos (SII, le service d'administration fiscale) et le Fonds Monétaire International (FMI), dans le but de permettre à des étudiants de licence et de post-graduat et, de manière générale, à des entrepreneurs et innovateurs, de mettre en compétition leurs idées originales et novatrices pour relever les défis liés à la gestion de l'administration fiscale.

Parmi ces derniers, au nombre des thèmes proposés aux concurrents au cours de ces deux journées, on a pu compter l'expérience du contribuable lors de ses contacts avec le SII, le renforcement de l'éducation fiscale - afin que chacun comprenne que le paiement des impôts est une contribution au développement du pays et de ses habitants - ou la fiscalisation citoyenne - pour contribuer à la diminution de l'évasion fiscale et de ses effets sur le recouvrement des ressources nécessaires à la mise en place de diverses politiques publiques, entre autres.

Le prix reçu par l'équipe gagnante consistait en un voyage à Washington DC qui lui permettra de présenter sa proposition lors de la réunion annuelle du FMI, face à différentes autorités, à des représentants de la société civile ainsi qu'à des membres du corps académique.

Un groupe de quatre interprètes consécutifs de haut niveau de MundoChile s'est chargé de soutenir les instructeurs de langue anglaise afin qu'ils puissent interagir avec les tables de travail des participants au Hackathon. Ils ont reçu des commentaires positifs de la part de l'organisation du FMI et du SII, qui ont souligné l'excellence de leur performance.